

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín
OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.
TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 761

19 abril, 1967.

Dep. Leg.: CR-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

Gracias a CLEMENTE



Gracias a Clemente, el Manchego no encajó más goles en Puertollano, en un partido desafortunado, que ganó justamente el Atlético Calvo Sotelo. En la foto de Rueda, vemos una de las magníficas intervenciones del meta mancheguista. (Información en página quinta).

DE NUEVO, NO FUNCIONÓ EL MARCADOR



No tuvo, de nuevo, trabajo el empleado del marcador en Vallecas. Y sin embargo, Rayo y Celta jugaron bien. En las fotos de Balaguer, arriba, un remate de Del Alamo que no encuentra puerta; y, abajo, el portero céltico se adelanta a Gullón en la acción. (Información en página tercera).

Dardo y Diana

En nuestro «mundillo futbolístico» se dice que...

...que, entre los amistosos jugados en el paréntesis de la Regional madrileña, el Almoradiel jugó en San Martín de la Vega, que juega en Segunda Regional. Vencieron los visitantes por 1-0. ...que el Almoradiel jugará el próximo domingo, en Villaverde, aprovechando que el Boetticher también descansa. ...que Diestro, extremo del Manchego, jugó en el Bernabeu

con el Mestalla, gustó, se fué a Valencia y firmó. ...que Soto, portero mancheguista, probó con el Levante, también gusto y quedó enrolado con el equipo levantino para la próxima temporada. ...que Romera, del Plasencia, es otro de los jóvenes, enrolados en las filas del Valencia, que tiende sus redes por todos sitios (Pasa a la página 11).

Después del Logroñés-C. Sotelo

Rafa cree que, con mejor campo, habría ganado su equipo

Herrero opina que el "once" de Puertollano es, sobre todo, un conjunto

LOGROÑO. (De nuestro enviado especial, FRAN).

Concluido el partido Logroñés-C. Sotelo, nos personamos en los vestuarios. Los compañeros de la Prensa riojana, nos invitan a pasar a la salita de Prensa situada junto a los vestuarios. No es muy amplia, pero bastante más de lo que nosotros estamos acostumbrados. En primer lugar es llamado el entrenador calvosotelista Rafa. Por ello, nosotros nos limitamos a copiar dejando que sean ellos los que lleven la batuta. Rafa vio así el partido.

—Ha tenido de todo. Quizá por ser un partido de trámite, mis jugadores no han expuesto todo lo que sabe y pueden. Por otra parte, el terreno estaba muy duro y el bote vivo de la pelota lo extrañaron.

—¿Cree que, de estar el campo en mejores condiciones, su equipo hubiera rendido más?

—Sí, estoy seguro de ello. El Calvo Sotelo hubiera demostrado su forma actual, aunque de todas maneras, considero que ha hecho un buen partido.

—¿Qué le ha parecido el Logroñés; en relación con el partido de la primera vuelta?

—Se ha jugado de distinta manera. Allí fue cuando aún aspiraba a mantenerse y tenía sus preocupaciones. Hoy ha sido distinto porque ya estaba todo decidido, sin embargo he visto voluntad por parte de to-

dos y me han gustado particularmente Ausaberry y José María.

—¿Se ha clasificado el Calvo Sotelo con arreglo a sus aspiraciones de principio de temporada?

—Creo que no. El equipo ha atravesado distintas fases a lo largo de la Liga. Nuestro mayor "handicap" han sido las lesiones que nos obligaron a alinear jugadores de nuestro equipo de Tercera, hasta el punto de que en numerosos partidos solamente contaba con los jugadores justos. Hoy, recuperados la mayoría, el equipo ha cogido de nuevo el ritmo acostumbrado.

Casi a continuación de estas palabras de Rafa, aparece el "mister" local Desiderio Herrero, viejo conocido nuestro y de la afición de la provincia, puesto que en esta misma temporada preparó al Tomelloso. Herrero se muestra sereno. El partido no parece haberle afectado ya que denota buen humor. Ahora somos nosotros los que tomamos la iniciativa y preguntamos.

—Mis compañeros de la prensa local opinan que el partido no ha sido bueno ¿qué me dice usted?

—Que cada uno tiene su opinión. Yo estoy contento y creo que el partido fue entretenido, competido y hasta emocionante. El Calvo Sotelo es un equipo al que no se le puede jugar de cualquier forma. Si hoy hubiésemos tenido otra clase de ri-

val enfrente, la victoria habría sido nuestra, pero el Calvo Sotelo es un equipo recio, con mucha fuerza física, que se cierra muy bien atrás, que ataca con mucho peligro. Además —añade— cada jugador sabe perfectamente lo que tiene que hacer.

—¿Qué jugadores le gustaron individualmente?

—Hoy he observado que en el Calvo Sotelo no existen las individualidades. Todos juegan para el conjunto y es este un factor muy importante. Por ello, ponga usted que me han gustado todos.

—¿Se quedará Herrero en el Logroñés?

Nuestros compañeros prestan especial atención a esta pregunta, Herrero nos responde así:

—Aún no hemos hablado nada. Si las cosas se hacen como yo deseo, puede que me quede, pero que conste que aún se sabe.

—¿Alguna cosa más?

—Pues sí. Quiero enviar un saludo a la afición de toda la provincia y muy particularmente a la de Puertollano. Para ésta, mi cordial enhorabuena por el formidable conjunto que tienen. Animo y a vencer a la Real Sociedad.

En página tercera, crónica del encuentro de nuestro corresponsal en la capital riojana.

Venció el SOGUELLAMOS



El Soguellamos venció en Aran juez (información en página 6.^a). En las fotos de Talavera, vemos, arriba, el gol local; y abajo, el del triunfo visitante, con claras muestras de júbilo del delantero, Mateo